

STADTRADELN 2024

das Team „Schule Connewitz“

von Leipzig bis Sydney(Australien) und wieder zurück

31.917 km

295 Radelnden



Gemeinsam waren wir dieses Jahr 295 (2023 274) SchülerInnen, LehrerInnen, HorterzieherInnen, Eltern, Freunde und Bekannte. Dabei haben wir erstaunliche **31.917 km** notiert und eingetippt.

2023 - 28602 km, 2022 - 16352km, 2021 - 37093km, 2020 - 43684km

Das entspricht einer Strecke von Leipzig nach Australien und wieder zurück. Wir vermeideten damit ganze ca. 3000 kg Co2, und leisteten einen tollen Beitrag für eine klimafreundliche Stadt und eine nachhaltige Lebensführung.

Unsere fahrradaktivsten **KLASSEN** waren in diesem Jahr.

DIE ERDMÄNNCHEN, DIE DELFINE & DIE REGENBÖGEN

Unsere fahrradaktivsten klassenunabhängigen Teams waren

TEAM BEN BIEHL

TEAM JURI, FELLE & LUISA

TEAM SCHLENKER

Im städtischen Vergleich, unter den über 815 (2023 788) angemeldeten Teams, haben wir den **16. Platz** (2023 17. Platz) erreicht.

Das gemeinsame Endergebnis aller Teams kann sich sehen lassen. Mit ca. **3,38 Mio. km**, wurden umgerechnet über **562 Tonnen Kohlendioxid vermieden**.

Alles in allem war es mal wieder eine echt schöne Zeit. Euer große Interesse für das Klima und die Welt des Fahrrads motiviert uns im nächsten Jahr weiter zu machen.

**WIR ERBEN DIE ERDE NICHT VON UNSEREN VORFAHREN,
WIR LEIHEN SIE UNS VON UNSEREN KINDERN.**

(INDISCHES SPRICHWORT)

In diesem Sinne, lieben Dank allen Beteiligten!!!

Gut Kette, euer Team SCHULE CONNEWITZ

